

Karlsruher Kindertisch e.V.
c/o Acabelle de Fleur GmbH
Frau Leuchte-Wetterling
Seniorenpflege in der Residenz
Kriegsstraße 83
76133 Karlsruhe

Marathon Karlsruhe e.V.
Aktion „Laufen mit Herz“

Hermann-Veit-Str. 7
76135 Karlsruhe
Tel.: 0721 / 133-5255
Fax: 0721 / 133-5249
eMail: info@laufenmitherz.de

**LAUFENmitHERZ der Spendenmarathon für soziale Projekte
endete mit dem sehr beachtlichen Ergebnis von 53.321 Euro**

Karlsruhe, 24.10.2016

Sehr geehrte Frau Leuchte-Wetterling,

mit der 14. Auflage der Aktion „Laufen mit Herz“ erreichten wir wieder ein sehr gutes Ergebnis. 147 Spendenläuferinnen und Spendenläufer sammelten in diesem Jahr für 17 soziale Projekte direkte Spenden in Höhe von 48.394 €. Eine tolle Leistung! Sammelkönig wurde zum 9-ten Mal Dr. Oliver Hölzer mit 47 Spenden und 4.192,11 €, die er alleine sammelte. Das Team FUoKK errang mit 60 Spenden und 11.895,00 € den ersten Platz bei den Spendenläuferteams.

Indirekte Spenden in Höhe von 4.927 € waren am Ende im LAUFENmitHERZ-Spendentopf. Dieser Betrag geht wieder zu 100% an die Projekte. Der Betrag setzt sich aus vielen Kleinspenden zwischen 1 und 10 €, die mehrheitlich im Rahmen der Online-Anmeldung getätigt wurden und einer Großspende von „BÜRGER“ zusammen. Bei der Verteilung wurde das Engagement der Spendenläufer/-teams bei dem Spendensammeln für das jeweilige Projekt berücksichtigt.

Ihr „Spendenläuferteam „L'ORÉAL“ engagierte sich für das Projekt "Eine warme Mahlzeit am Tag!" und sammelte 6 Spenden mit 1.917,19 €. Auf Ihr Projekt entfällt ein zusätzlicher Spendenbetrag aus den indirekten Spenden in Höhe von **152,61 €** Wir freuen uns, Ihnen diesen Betrag auf Ihr Spendenkonto bei der Volksbank Karlsruhe überweisen zu können. Eine **Spendenbescheinigung** senden Sie bitte an den Marathon Karlsruhe e.V., Spendenmarathon „Laufen mit Herz“, Hermann-Veit-Straße 7, 76135 Karlsruhe. Vielen Dank.

Allen Projektbeteiligten Ihres Projektes gilt unser herzlicher Dank für das soziale Engagement.

Wir freuen uns, wenn Sie mit Ihrem Spendenläuferteam bei LAUFENmitHERZ im Rahmen des 35. Fiducia GAD Baden-Marathon am 17. September 2017 wieder dabei sind. Der Auftakt des 15. Spendenmarathons LAUFENmitHERZ ist für Mai 2017 geplant. Bewerbungen sind ab April wieder bei Werner Greß möglich.

Viele herzliche Grüße

Fried-Jürgen Bachl
Geschäftsführung
Marathon Karlsruhe e.V.